



## **NOTA DE PRENSA N° 21 -2014-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C**

### **UGEL SAN IGNACIO SALUDA AL PERIODISTA EN SU DIA**



"Para ejercer el periodismo, ante todo, hay que ser buenos seres humanos. Las malas personas no pueden ser buenos periodistas. Si se es una buena persona se puede intentar comprender a los demás, sus intenciones, su fe, sus intereses, sus dificultades, sus tragedias". Ryszard Kapuscinski

Partiendo de esta premisa , la UGEL San Ignacio saluda a todos los comunicadores sociales y periodistas, de nuestra provincia de San Ignacio y la Región Cajamarca, por su labor loable en la contribución de la información verdadera y la crítica constructiva que difunden a diario.

Porque creemos que el buen periodista no critica para destruir, sino para construir y nos ayuda a corregir algunos probables errores que de manera involuntaria se pueden cometer, por estas y otras razones ,pedimos a ustedes a seguir informando con la verdad, que una población bien informada, es una población que surge, la verdadera comunicación trae desarrollo .

Feliz Día periodistas de San Ignacio, Cajamarca y de todo el Perú.

UGEL SAN IGNACIO.

**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.**

***Se Agradece su Difusión.***